
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原　邦彦君
●ソングリーダー　　　　　　　 野畑　俊光君
●国　　歌　　　　　　「君が代」
●ロータリーソング　　「奉仕の理想」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん
●ゲスト　　

（会長挨拶）  　　　　　 半田南RC会長　川澄　哲裕君
本日は、ガバナー補佐訪問と
して、大林香瑞人ガバナー補
佐、佐藤雅之分区幹事、塩谷和
久地区副幹事、浦山久与史地
区スタッフにお越しいただき
ました。大林様と佐藤様は、東
海ロータリークラブ所属、塩谷様と浦山様は名古屋中ロ
ータリークラブ所属です。私も一昨年前に竹内がバナー
補佐のお付として分区幹事をさせていただきました。以
前、南尾張分区は7クラブで、知多クラブも活動しており
ました。7つのクラブを回り、会長幹事会にも参加してい
ました。その時に感じたことは、「クラブによっておもて
なし方がそれぞれであるということです。ロータリーク
ラブを客観的に見ることができ、活性化しているクラブ
とそうでないクラブがあることも知りました。我々半田
南RCは、ビジターや卓話者に対してどのようなおもてな
しをするべきなのか、自問していました。今日は、半田南
RC会員一同が今できる最善を尽くして、お客様をおもて
なしさせていただきます。このガバナー補佐訪問が、今
ここにご参加の皆様の人生において価値ある1ページな
りますことを祈念申し上げ会長のご挨拶とさせて頂き
ます。
●出席委員会
　第1998回例会　８月２日（火）　天気（晴）
　本日の例会は28名の出席にて、出席率は87.5％です。
●Smiling Box
石川　勝彦君　①ガバナー補佐訪問、大林香瑞人君、地

区副幹事、塩谷和久君、分区幹事、伊
藤雅之君、地区スタッフ、浦山久与史
君歓迎します。今日のこの暑さは熱い
男の来半のせいです。少しクールダウ

ンして下さい。それでもダメなら当社
の冷凍庫をお貸しします。②女子ゴルフ
「楽天スーパーレディース」で勝みな
みが４日間72ホール、ボギーなしの史
上初の記録を達成しました。更に米ツ
アーでは古江彩佳が21アンダー大会記
録を更新して初優勝しました。日本の
女性は強いです。我が家だけではない
事を知りました。③知立市議会選挙は28
年振りに無投票当選となりました。町
村議会選挙では、時々ありますが、市
議選では珍しいことです。国も県も市
町村も思い切って議員定数を半分位に
したらどうかと思います。お肉同様、
量より質を重視しないと！

榊原　　英君　今週の土曜日に常滑市で、肇さんのご
子息が選手で出場します。愛知県消防
操法大会が行われます。暑い中練習を
してきた結果が発揮されるか！

手島　嘉宏君　還暦で何とか大峰山へ登ることができ
ました。途中何度もダメかなと思いか
けましたが、一緒に登った息子から励
まされ、登ることができました。感謝。
次は、古希まで……。

川澄　哲裕君　本日はガバナー補佐訪問です。お客様
４名様へのおもてなしを全員で行いた
いと思います。また、大林ガバナー補
佐には、我々が気づいてない部分の改
善点などをご指導頂きたく、宜しくお
願い申し上げます。

堀田　敏行君　８月４日で69歳になります。自分自身
のお祝いにカナダの三輪バイク、カン
ナムが届きました。説明書を必死に読
んでいます。

松島　知幸君　大林ガバナー補佐、塩谷地区副幹事、
浦山地区スタッフ、佐藤分区幹事、よ
うこそ半田南RCへ！新人幹事なので、
佐藤分区幹事、仲良くでお願いします。

山北　正義君　ガバナー補佐訪問、ご苦労様です。次
年度に向けて、適切なアドバイス、よ
ろしくお願い申し上げます。

伊藤　亜樹君　ガバナー補佐、分区幹事、地区副幹事、
地区スタッフの方々、本日は宜しくお
願いいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　合計７名　　20,000円
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